

Noticia publicada en www.vivecampoo.es el día 08 de Junio de 2015.

Naturaleza | Campoo de Enmedio

Un paseo por Campoo para disfrutar del Día Mundial del Medio Ambiente



Los alumnos del CEIP Casimiro Sainz han caminado desde Salces hasta Fresno del Río

Vive Campoo | Fresno del Río | 08/06/2015

Los alumnos de Infantil y Primaria del CEIP Casimiro Sainz de Matamorosa, junto a las profesoras y las técnicas medioambientales del ayuntamiento de Campoo de Enmedio, han realizado una ruta a pie para conmemorar el Día Mundial del Medio Ambiente. El objetivo principal, explicaron los organizadores, ha sido "conocer nuestro entorno, lo que la naturaleza nos ofrece muy cerca de casa".

El recorrido del paseo comenzó en las proximidades de Salces y prosiguió por el camino que comunica con Fresno del Río, donde finalizaron la ruta haciendo un alto en el camino en la Mina Fontoria y avituallamiento en la pradera de Santa Ana, "un día diferente en el que los más mayores han estado muy pendientes de los más pequeños".